



El gobierno porteño, a través del Ministerio de Ambiente y Espacio Público, está llevando adelante un proyecto integral cuyo fin es la puesta en valor de uno de los barrios más antiguos y simbólicos de Buenos Aires. Con un presupuesto de más de 60 millones de pesos, las obras que comenzaron en octubre del 2014 estarán terminadas en marzo de este año.

Nuevas veredas, arreglos en las calles, en los espacios verdes y en la iluminación son algunas de las mejoras incluidas en el Plan San Telmo.

Entre otras mejoras, el proyecto incluye la puesta en valor del histórico Parque Lezama y de la Plaza Dorrego, el recambio de luminarias por tecnología LED, manteniendo las históricas farolas que forman parte del patrimonio del barrio, la puesta en valor de la avenida Diagonal Sur y el arreglo de todas las veredas con la colocación de una misma baldosa. A su vez, se están realizando ampliaciones en veredas para contar con más espacios de integración y esparcimiento, se mejorarán las rampas de accesibilidad que se encuentran en mal estado y se iluminarán 36 fachadas de edificios históricos con luminarias LED.